

Municipio de Nogales celebrará la llegada del Año Nuevo con tres bailes en distintos sectores de la comuna

Con el objetivo de dar la bienvenida al Año Nuevo junto a la comunidad, el municipio de Nogales realizará este 1 de enero, a partir de las 01:00 horas, tres celebraciones simultáneas en distintos puntos de la comuna.

Las actividades se desarrollarán en la Plaza de Nogales, Plaza El Rungue en El Melón y Plaza El Polígono, permitiendo que vecinos y vecinas de diversos sectores puedan participar de esta tradicional fiesta.

Anuncio Patrocinado

Cada sector contará con dos grupos musicales para animar el baile. En El Melón, se presentará el grupo Infieles, mientras que los demás artistas que formarán parte de la parrilla musical serán confirmados prontamente.

Y para facilitar la participación de la comunidad, el municipio dispondrá de buses de acercamiento, facilitando así el acceso a estas celebraciones que buscan fomentar el encuentro y la convivencia comunitaria de las familias de la comuna.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?